

PPZ-Newsletter

Juli 2022



Veröffentlichung des Werkstattberichts zur myo Kommunikations-App des PPZ-Nürnberg

Mit der myo Kommunikations-App – als Bindeglied zwischen Mitarbeitenden, Bewohnenden und Angehörigen – soll der Kommunikationsprozess in der Pflege verbessert werden. Dazu veröffentlichte das PPZ-Nürnberg einen Werkstattbericht, in dem Erfahrungen einer Produktimplementierung aus dem Praxisalltag aufgezeigt werden. Neben Hürden und Erfolgsfaktoren werden individuelle Aussagen und Einschätzungen hinsichtlich der Erprobung der App im NürnbergStift offengelegt.



Quelle Foto: Canva.com

**MYO – Eine Kommunikations-App für die
Pflege**

Exoskelett–Ausprobiertag im NürnbergStift

Am „DemoDay“ probierten 30 Teilnehmende aus verschiedenen Bereichen des Gesundheitswesens vier Exoskelette unterschiedlicher Hersteller aus. Ziel war es, die Exoskelette für den Arbeitsalltag einzuschätzen und dadurch eine Kaufentscheidung mit den Pflegepersonen treffen zu können. Mittels eines Fragebogens wurden vor einer kurzen LIVE–Präsentation durch die Hersteller die Erwartungen an ein Exoskelett erfasst. Die tatsächliche Einschätzung bzgl. z. B. der An–/Ablagedauer, Arbeitssicherheit und Tragekomfort erfolgte, nachdem die Teilnehmenden 20 Minuten lang die einzelnen Systeme ausprobierten.

Der „DemoDay“ am 19.05.2022 im August–Meier–Heim war der erste große Meilenstein zu einer Erprobung zum Thema „Exoskelett im NürnbergStift“ durch das PPZ–Nürnberg. Wir danken allen Teilnehmenden für die rege Beteiligung, das Feedback und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!



Zwischenstand Produkterprobung Tovertafel

Kürzlich fand die Feldphase der Erprobung der Tovertafel im PPZ–Nürnberg statt. Im Kompetenzzentrum für Menschen mit Demenz (Diakoneo) wurde das sensorgestützte Spiel von März bis Mai 2022 kontinuierlich eingesetzt und im Rahmen einer Studie evaluiert. Auf vier Wohnbereichen fanden zweimal wöchentlich Spieleinheiten über ca. 60 Minuten statt, wobei die Teilnehmenden von PPZ–Nürnberg Mitarbeitenden beobachtet wurden und der Grad ihrer Beteiligung eingeschätzt wurde. Im Juni erfolgte weiterhin eine Personalbefragung, bevor anschließend die Auswertung der erhobenen Daten beginnt.



Hier erfahren Sie mehr über die Tovertafel

Clusterkonferenz "Zukunft der Pflege"

Das vom BMBF geförderte Cluster „Zukunft der Pflege“ richtet jährlich eine Clusterkonferenz aus.

Die diesjährige 5. Clusterkonferenz unter der Leitung des Pflegepraxiszentrums (PPZ) Freiburg findet am 21. + 22.09.2022 im Kurhaus Bad Krozingen (nahe Freiburg i. Breisgau) statt und richtet sich an alle interessierten Akteure aus der Pflegebranche.

Unter dem Motto "Technologie bewegt Pflege" ist es gelungen, ein spannendes, abwechslungsreiches und informatives Programm zusammenzustellen.

Im Weiteren besteht die Möglichkeit für Hersteller, ihre innovativen Hilfsmittel/Technologien auszustellen.



Weiterführende Informationen zur Veranstaltung

Haben Sie Fragen, Wünsche zu bestimmten Themen oder Anregungen?

Dann kontaktieren Sie uns gerne.

Ihr Redaktionsteam des PPZ–Nürnberg

Pflegepraxiszentrum Nürnberg
NürnbergStift
Regensburger Straße 388
90480 Nürnberg
Tel.: 0911/21531–8600
Fax: 0911/21531–9860
E-Mail: info@ppz-nuernberg.de



[Datenschutz](#) [Impressum](#)

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)